

Gasco construye nueva planta en Coyhaique: Gobierno destaca esta inversión privada para Aysén

Coyhaique- El trabajo realizado para robustecer la alianza público-privada genera frutos tangibles. La empresa Gasco se encuentra desarrollando una iniciativa de alta inversión que forma parte de la Mesa Regional de Inversión Privada (MRI) del Ministerio de Economía, instancia que busca materializar una serie de proyectos que dinamizarán la economía regional durante el año 2025.

Liderados por el Delegado Presidencial Regional, Jorge Díaz Guzmán autoridades regionales visitaron las instalaciones de lo que será la nueva planta de recepción y almacenamiento de gas licuado para distribución tanto en formato granel como en cilindros, que se encuentra desarrollando la empresa Gasco.

Al respecto Jorge Díaz Guzmán, indicó “esto habla muy bien de la confianza que tiene el sector privado en invertir en Aysén, porque somos una región que avanza en el desarrollo de su economía y su desarrollo social. Estamos muy contentos de que Gasco haya decidido invertir aquí y haya logrado obtener todos los permisos que corresponden para realizar esta obra. Creemos que no solamente va a ser un nuevo servicio para nuestra comunidad con el combustible que ellos distribuyen, sino que también el punto de inicio para generar energía eléctrica con un combustible mucho más amigable con el medio ambiente. Es un buen mensaje para los inversionistas, ya que nuestra región tiene todas las condiciones para el desarrollo de ideas, por lo tanto, invertir acá es invertir por Chile”.

Por su parte, Carol Gray Subgerente de Medio Ambiente y Sostenibilidad de Gasco, enfatizó la importancia de la Mesa Regional de Inversión Privada, instancia en la cual se encuentra el proyecto de la empresa “la Mesa ha sido súper importante y este es el reflejo de lo que efectivamente realiza la participación público-privada. Hoy tuvimos en el terreno

donde se va a emplazar nuestra planta de almacenamiento con generación eléctrica, y las autoridades están muy optimistas con este proyecto y nosotros también como empresa estamos esperando que este proyecto se materialice de aquí a mediados del 2025, para que así estemos entregando gas licuado tanto a nuestros vecinos y vecinas, como al comercio y a la industria de la región y particularmente Coyhaique”.

La nueva planta contempla la instalación de 6 estanques de almacenamiento de 50 toneladas útiles de cada uno que se instalarán cumpliendo con toda la normativa específica vigente, con la respectiva red de protección contra incendios y todas las medidas de seguridad que requiere este tipo de instalaciones, además, de una estación de carga y descarga de camiones, lo que permitirá satisfacer la demanda actual y futura de la región.

Esta iniciativa contempla la instalación y operación de 3 equipos generadores eléctricos contenerizados que pueden generar un máximo de 2,997 MW de potencia, lo que permitirá utilizar el GLP como combustible disponible en la planta para la generación eléctrica en la zona y desplazar el diésel como fuente primaria de respaldo energético, haciendo el sistema más flexible, seguro y con respuesta más eficiente y rápida frente a sus cambios dinámicos.



Frente a esto, el Seremi de Energía Tomás Laibe subrayó que “esta es una obra fundamental para atender la vulnerabilidad energética de la región, porque nos va a permitir tener más inventario de gas GLP disponible y también incorporar la generación eléctrica que se sumará entonces a la generación de respaldo que posee Edelayés a través de diésel. En este caso, el GLP tiene ventajas ya que genera menores emisiones, tiene facilidad de transporte y facilidad de logística, por tanto, será un gran aporte al sistema eléctrico de la región. Estas bondades hacen que este proyecto sea muy relevante para el territorio y es por eso que, desde la Mesa Regional de Inversión Privada, que lidera el Seremi Economía y también desde la Mesa de Energía que desarrollamos junto a Corfo, seguiremos permanentemente monitoreando proyectos, para buscar su implementación y atraer más inversión a Aysén”.

